



LAS RICKETTSIAS

Nombre que es relativamente reciente, son microorganismos que podemos considerar como seres intermediarios entre las bacterias o microbios y los virus. La observación microscópica es posible, porque su talla se aproxima a una media milésima de milímetro.

Por haber sido descubiertas por Rickett en la fiebre de las montañas rocosas, llevan su nombre. Tienen cierto parecido con las pasterelas, aunque de menores dimensiones; se multiplican en el interior de las células endoteliales y algunas atraviesan los filtros. Utilizan como vehículo o agente transmisor los artrópodos, los piojos, por ejemplo, y se cree producen un grupo de enfermedades de cierto interés en patología animal, y aun en la especie humana, cual el tifus exantemático. Se trata de un capítulo nuevo y todavía bastante oscuro de patología infecciosa, cuyo estudio es propio de otro lugar.